

**Veículo: La Actualidad**

**Data: 06 de mayo de 2015**

**Título: La Asociación Lactancia y Crianza Feliz de Águilas premia a los ganadores del concurso escolar de plastilina y expone los trabajos**

**Link: <http://www.la-actualidad.com/articulo/05062015/la-asociacion-lactancia-y-crianza-feliz-de-aguilas-premia-a-los-ganadores-del-concurso-escolar-de-plastilina-y-expone-los-trabajos/>**

**La Asociación Lactancia y Crianza Feliz de Águilas premia a los ganadores del concurso escolar de plastilina y expone los trabajos**



**El alcalde de Águilas y la edil de Sanidad presidieron anoche el acto de entrega de galardones**

**La Asociación Lactancia y Crianza Feliz ha celebrado la IV edición del concurso escolar de plastilina sobre lactancia materna, en el que han participado más de un centenar de figuras realizadas por alumnos de diferentes colegios de Águilas**

El alcalde, Bartolomé Hernández, y la edil de Sanidad, Ana María Miñarro, visitaron ayer la muestra de los trabajos confeccionados por los estudiantes, acompañados por la presidenta de este colectivo, Julia Sánchez, y la vocal de la asociación, Susana Gallego. Tras recorrer la exposición, que se exhibe hasta el día 10 de mayo en la primera planta del centro comercial Águilas Plaza, se llevó a cabo la entrega de premios a los ganadores y finalistas de esta actividad, niños de entre 8 y 12 años de tercero a sexto de primaria.

Según los organizadores, los concursantes se han esmerado en recrear la posición, cada vez más realista y adecuada, de la madre amamantando a su bebé.

De igual modo manifestaron que el principal objetivo de la asociación, que es normalizar la lactancia materna en nuestra sociedad, se cumple de sobra con este concurso, ya que los niños tienen que pensar, observar, moldear y recrear un acto tan básico y natural como es la alimentación en la primera etapa de la vida humana. Además, al implicarse las familias con la consulta a los padres, el resultado se refuerza.